

## Techno Classica 2015: Der VW Polo wird 40

Von Tim Westermann

**Die Klassiker-Szene boomt. Nach oben gehen nicht nur die aufgerufenen Preise für das „Alte Eisen“. Immer mehr Ausfahrten und ernsthaftere Rallyes bringen die Old- und Youngtimer auf die Straßen der Republik. Auf der Techno Classica in Essen (- 19.4.2013) gibt es den ersten Vorgeschmack auf die anstehende Saison. So feiert Volkswagen zwei runde Geburtstage: 60 Jahre Karmann und 40 Jahre Polo. Volkswagen Classic stellt in Essen daher den Polo in den Mittelpunkt.**

Bernhard Kadow, Leiter Volkswagen Classic, verriet am Rand der Messe auch etwas über einen neuen Standort: Detmerode. Dort könnte zeitnah ein Zentrum für historische Fahrzeuge entstehen. Classic Parts und eine Werkstatt sind schon dort. Volkswagen Classic würde einen Teil der Sammlung – vornehmlich die Einsatzfahrzeuge für die Klassik-Rallyes – ebenfalls dort unterbringen. „Neben einer Ausstellungsfläche könnten auch Autos für den Verkauf dort stehen“, sagte Kadow. Der Rest der Sammlung könnte in einem Depot in räumlicher Nähe zur Autostadt in Wolfsburg untergebracht werden.

Volkswagen nutzt die Techno Classica auch, um ein neues Konzept vorzustellen. Zehn Teams, bewerben konnten sich Mitglieder von Markenclubs über die Volkswagen-Classic-Homepage, „checken“ als offizielle Repräsentanten im Laufe der Saison 2015 zehn neuere Veranstaltungen der Oldtimer-Szene. Das jeweilige Startgeld sowie die Übernachtungs- und Fahrtkosten übernimmt VW. Zudem stellt die Wolfsburger Klassikabteilung ein Fahrzeug aus dem hauseigenen rollenden Museum zur Verfügung.

Im Rahmen der „Eventchecker“-Veranstaltungen geht es für die VW-Oldies nun auf die Strecken der zweiten „Hamburg Car Classics“ und der „Baiersbronn Classic“. Die gemachten Erfahrungen der Volkswagen-Classic-Botschafter werden im Laufe des Jahres allen Interessierten unter dem Motto „Fans schreiben für Fans“ über die Homepage zur Verfügung gestellt. (ampnet/tw)

## Bilder zum Artikel

---



Techno Classica 2015: Volkswagen Classic feiert 40 Jahre Polo.

---



Techno Classica 2015: Volkswagen Classic feiert 40 Jahre Polo.

---



Techno Classica 2015: Bernhard Kadow.

---